



Bild: SNI/EF5-AG/SCHNEINAST

Viel Geld für den guten Zweck

Die EFS Euro Finanz Service Vermittlungs-AG startete im Ferry Porsche Congress Center in Zell am See ins neue Jahr. Dabei kam der karitative Aspekt nicht zu kurz: Das EFS-Hilfswerk spendete 20.000 Euro an die Kinderseelenhilfe der Pro Mente Salzburg. Weitere 10.000 Euro gingen an die Roten Nasen. Im Bild: Justo J. Santos (Generalbevollmächtigter EFS-AG), Gerhard Buchleitner (Mitbegründer der Kinderseelenhilfe und Aufsichtsratsvorsitzender der Pro Mente Salzburg), Bgm. Sonja Ottenbacher (Aufsichtsrätin der Pro Mente Salzburg), Thomas Schnöll (Vorstandsdirektor der EFS-AG) und Ingo Linn (Vorstandsvorsitzender der EFS-AG).